

Editorial

Positiva evolución

A lo largo del año tenemos múltiples y constantes pruebas del interés que suscitan las actividades de naturaleza cultural, formativa o histórica en el estamento militar. La presencia de los profesionales del Ejército en este tipo de eventos está más que demostrada y además con rotunda evidencia. Nada más que hay echar la vista atrás para darse cuenta de su masiva asistencia en los denominados inicialmente "Jueves Culturales", ahora "Cátedra General Marina", que concitan en el Casino Militar a un ingente número de oyentes de las interesantes charlas. Lo mismo ocurre con los conciertos de la Unidad de Música de la Comandancia General que con sus marchas militares aderezadas con fragmentos de zarzuela y otras sintonías de similar índole, tienen un innegable poder de convocatoria no sólo en el ámbito militar sino también en el civil.

Ahora la historia se repite con el aldabonazo de salida el pasado lunes en el salón de actos del Campus universitario de los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla, una de las citas del estío local que ya de por sí cuenta, por la categoría de sus ponentes y la actualidad y atractivo de sus contenidos con un notable respaldo, al que hay que añadir el hecho de que han comenzado con unas charlas de contenido militar. El resultado, un salón de actos lleno cada mañana a pesar de que por la etapa vacacional en que nos encontramos la sociedad melillense sufre una considerable merma poblacional.

El curso se denomina "Fuerzas Armadas, Constitución y conflictos armados" y cuenta con la participación de una docena de militares de los más altos empleos y cargos de responsabilidad en el Ministerio de Defensa. Por tanto, son muy numerosos los que cada día acuden para sacar todo aquello que les puede resultar útil de las experiencias expuestas por este grupo de Mandos del



Son muy numerosos los que cada día acuden para sacar todo aquello que les puede resultar útil de las experiencias expuestas por este grupo de Mandos del Ejército español y de sus vivencias y contribuciones como componentes de organizaciones internacionales y como garantes de acuerdos multinacionales en la resolución de conflictos

Ejército español y de sus vivencias y contribuciones como componentes de organizaciones internacionales y como garantes de acuerdos multinacionales en la resolución de conflictos.

Un curso en el que se difunden las principales dinámicas de conflictos en el mundo actual, con especial aten-

ción a la globalización de las guerras debido al cada vez mayor número de actores implicados.

Y es que el estamento militar es de los que más ha evolucionado con el devenir democrático. Una evolución que se percibe en la actitud actual de los profesionales del Ejército. Un estamento cada vez más cercano y más unido al civil, con el que comparte vivencias e incluso iniciativas y proyectos. Ayer el general Gabriel Bayarte, conocido por los melillenses por su permanencia durante dos años en Melilla como general segundo jefe de la Comandancia general, en su condición de experto en logística, reconocía

que el Ejército español, pese a haber aprendido mucho en misiones fuera del país se encontraba en esta materia en un nivel de potencia media y muy alejado todavía, como el resto de los ejércitos europeos, de la hegemonía de los militares norteamericanos, "los únicos preparados, decía, para dirigir una gran operación logística en el extranjero" y es que hay que tener en cuenta que experiencia no les falta debido a las numerosas guerras que suelen mantener fuera de sus fronteras, lo que les permite operar en el ámbito logístico prácticamente igual en el estado de Wisconsin que en Vietnam.

Y retornando a la simbiosis cada vez más estrecha entre los estamentos militar y civil, el general Bayarte tras señalar que los ejércitos son cada vez más pequeños, apelaba a la necesidad de incrementar la implicación y colaboración de las empresas fuertes con conocimientos en el área de la logística militar, en apoyo de los contingentes españoles en sus desplazamientos a las misiones encomendadas. Una interrelación cada día más demandada y real en todos los ámbitos y que corrobora el gran cambio experimentado en los últimos años en el seno de un Ejército español más moderno y eficaz.

s o c i e d a d p ú b l i c a

PROMESA
promoción económica de melilla

CURSO GRATUITO:

**EXPERTO EN INTERVENCIÓN CON JÓVENES:
ESTRATEGIAS PARA LA INCLUSIÓN SOCIAL
Y LABORAL**



CIUDAD AUTÓNOMA
DE
MELILLA

DURACIÓN: 140 horas

DIRIGIDO A: Desempleados, principalmente postgraduados o en el último año de carrera, cuya titulación y/o su orientación profesional tenga relación con el desarrollo del ámbito socioeducativo y que puedan trabajar con adolescentes y jóvenes en riesgo de exclusión social en algún momento de su carrera profesional.

Nº PLAZAS: 18

GESTIONA: Proyecto Melilla S.A.

Información e inscripciones hasta el 22/07/2014
en las oficinas de PROMESA:
C/ La Dalia 36. 52006 Melilla.

Teléfono información: 952679804

IMPARTE:


melilla forma



**Fundación
General
UGR-Empresa**

CURSOS DE VERANO

El general jefe de la Brigada Acorazada Guadarrama nº 12 intervino en los Cursos Internacionales de Verano



José Conde de Arjona, general de brigada

Conde de Arjona: "El personal de la zona de conflicto siempre ha agradecido nuestra presencia en el lugar"

Angel Meléndez Melilla Hoy

"Planeamiento de las operaciones de respuesta a crisis", fue el contenido de la ponencia de José Conde de Arjona, general jefe de la Brigada Acorazada Guadarrama nº 12, en los Cursos de Verano de Melilla.

El militar hizo un repaso por los distintos hitos que se producen desde que detectaran la crisis los organismos internacionales en los que España participa y deciden intervenir "por lo que se produce la resolución del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas y cómo el Parlamento y el Ejecutivo aprueba la anexión y cómo se coordinan los distintos ministerios y a nivel militar, así como los pasos que se dan hasta que se logra situar en la zona de la catástrofe humanitaria o la zona del conflicto, las primeras unidades".

El general mostró especial hincapié en señalar el valor de esta planeamiento a nivel Ejército de Tierra, a nivel Fuerzas Armadas, "para que el personal que participa lo haga con el mayor conocimiento de causa para que se pueda asegurar que la misión va a ser un éxito y de esta forma lograr el reconocimiento no solamente de la organización internacional de bandera sino del propio personal de la zona de conflicto que hasta ahora siempre ha agradecido nuestra presencia en el lugar"

El general reconoció que se ha aprendido muchísimo y que estamos en un buen nivel, "pero es un nivel logístico de una potencia media, todavía nos falta mucho que conseguir. De hecho considera que si pudiéramos liderar operaciones en el exterior, cosa difícil pero no improbable, sobre todo dentro de la UE sería un reto. Para Bayarte, actualmente en logística militar solamente los EEUU pueden liderar y dirigir una gran operación. "La Unión Europea está en ello pero todavía le falta mucho y España como parte de esta organización tiene que contribuir y en el sector civil, las empresas tienen que implicarse aún más en la logística militar, es fundamental, porque los ejércitos son cada vez más pequeños y necesitan de empresas fuertes con conocimientos en el área de la logística militar para apoyar a nuestros contingentes desplazados".



Gabriel Bayarte, subdirector de Mantenimiento de Mando de Apoyo Logístico

General Bayarte: "Estamos en un nivel logístico de una potencia media"

Angel Meléndez Melilla Hoy

Gabriel Bayarte Aguerri, general de brigada en la reserva, que fue general segundo jefe de la Comgemel señaló que estaba encantado de volver a Melilla, donde permaneció dos años "y disfruté del cariño de toda la población y de la Comgemel y además fue uno de los hitos más importantes de mi carrera militar".

Como experto en logística militar resaltó que si las misiones han sido un revulsivo para el Ejército de Tierra, para la logística todavía más. "Las operaciones han sido el gran revulsivo de la logística militar ya que teníamos muy asentado el territorio nacional, muy localizado y muy fácil pero trasladarnos a miles de kilómetros y hacer allí logística no es lo mismo".

El general reconoció que se

B PUERTAS BELMONTE, S.I.

10% de descuento en Motores

- Puertas Seccionables • Enrollables • Correderas
- Abatibles • Basculantes • Extensibles • De Doble Basculación • Etc...
- Puertas de Seguridad para su vivienda marca TH

• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y PVC

• AUTOMATISMOS PARA TODA CLASE DE PUERTAS

TH puertas RENAU Norton TOY LiftMaster

C/ General Pintos 28 - Telf. 952 67 34 21 - puertasbelmonte@hotmail.com

MEJORAMOS CUALQUIER TIPO DE PRESUPUESTO!!!

AYUDAS

DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE MELILLA

LIBROS DE TEXTO MATERIAL Y TRANSPORTE ESCOLAR

BOME Núm. 5145, de 8 Julio de 2014

Plazo de solicitud: desde el 9/7/14 al 8/8/14

2014/2015

Información y Solicitudes:
 Dirección de Información y Asesoría al Ciudadano
 Teléfono: 919

Ciudad Autónoma de MELILLA
 Consellería de Presidencia y Participación Ciudadana

CURSOS DE VERANO

Para el melillense, la Fuerza Terrestre es esa herramienta que necesita España para responder a las crisis en el ámbito internacional

El general Martín Bernardi: "El Ejército de Tierra tiene una capacidad expedicionaria a la altura de las mejores fuerzas armadas del mundo"

Tras dejar patente su satisfacción por encontrarse en su Melilla natal, donde residió más de 30 años, el general Miguel Martín Bernardi, jefe de la División de Operaciones del Estado Mayor de la Fuerza Terrestre, en el transcurso de su ponencia en los Cursos Internacionales de Ver-

no Ciudad de Melilla, expuso sus demostrados conocimientos en torno al tema "El Ejército de Tierra en operaciones de gestión internacional de crisis", dejando claro que el Ejército de tierra tiene una capacidad expedicionaria a la altura de las mejores fuerzas armadas del mundo.

Angel Meléndez Melilla Hoy

Para Miguel Martín, el Ejército de Tierra como parte de las FFAA, es uno de los medios o herramientas clave del estado para afrontar las crisis tanto desde el punto de vista de crisis puramente nacionales como las de aquellas que se resuelven en el ámbito internacional. "Un ámbito internacional que se caracteriza hoy en día, -dijo-, por la complejidad y la incertidumbre que vienen derivadas de una serie de factores como son en primer lugar la necesidad de coordinar los múltiples factores que intervienen hoy día en cualquier operación de crisis de carácter internacional".

El militar resaltó otro importante aspecto que es la necesidad de ganarse la voluntad de la población "a la que tratamos de ayudar en la zona en la que queremos imponer la paz y la estabilidad". Otras aspectos vienen dados "porque tenemos que participar y cumplir nuestra función formandó parte de organizaciones distintas, con distintas capacidades y distinta idiosincrasia". Recordó que España participa en misiones con Naciones Unidas, de la OTAN y de la Unión Europea y además lo hace en cuestiones de distinta naturaleza. Desde misiones que son de carác-



General Miguel Martín Bernardi, (izquierda), jefe de la División de Operaciones del Estado Mayor

ter humanitario, misiones de apoyo a la paz en el ámbito del mantenimiento y de la imposición de la paz "que nos llevan desde atender a la población que necesita auxilio en apoyo de sus necesidades más perentorias, a combatir con una insurgencia feroz que trata de abatir a nuestras unidades".

Las misiones llevadas a cabo en Mali, Bosnia, Afganistán, República Centroafricana, Paquistán y Libia han permitido demostrar las capacidades del Ejército español según ha detectado el general Martín. "Creo que estas misiones han sido un revulsivo para el Ejército, desde el año 1989 que se llevo a cabo la primera y nos han obligado a actualizarnos, a modificar estructuras, a cambiar de mentalidad, se ha puesto el idioma inglés como una herramienta de trabajo pero creo que lo que se ha conseguido ha sido impresionante".

El general considera que actualmente el Ejército de tierra tiene una capacidad expedicionaria a la altura de las mejores fuerzas armadas del mundo, "y las capacidades que han demostrado nuestros soldados con esas operaciones indican que estamos a esa misma altura". En consecuencia cree que el Ejército de Tierra es esa herramienta que necesita España para responder a las crisis en el ámbito internacional.



Centro Integrado de FP "Reina Victoria Eugenia"

C/ GENERAL ASTILLEROS, 74. TLF. 952 67 33 83. FAX. 952 67 39 24

OFERTA FORMATIVA CURSO 2014/2015

CICLOS FORMATIVOS DE GRADO MEDIO

- * Actividades comerciales
- * Instalaciones eléctricas y automáticas
- * Electromecánica de vehículos
- * Cuidados auxiliares de enfermería
- * Atención a personas en situación de dependencia, presencial y on line
- * Emergencias sanitarias, presencial y on line

REQUISITOS DE ACCESO:

- * Título de eso o equivalente
- * Prueba de acceso a grado medio

CICLOS FORMATIVOS DE GRADO SUPERIOR

- * Marketing y Publicidad
- * Sistemas electrotécnicos y automatizados
- * Laboratorio de diagnóstico clínico
- * Prevención de riesgos profesionales
- * Educación infantil, presencial y on line

REQUISITOS DE ACCESO:

- * Título de bachillerato o equivalente
- * Prueba de acceso a grado superior
- * Curso de acceso mayores de 25 años

FORMACIÓN PROFESIONAL BASICA

- * Operario auxiliar de mantenimiento de vehículos
- * Ayudante de instalaciones eléctricas y de comunicaciones
- * Auxiliar de comercio y almacén
- * 2º curso de pcpi "módulos voluntarios"

PLAZO DE PREINSCRIPCIÓN:
A PARTIR DEL 19 DE MAYO
HORARIO: DE 10.00 A 13.00 HORAS
DE 18.00 A 20.00 HORAS

1º PLAZO DE MATRICULACIÓN: DEL 2 AL 18 DE JULIO
2º PLAZO DE MATRICULACIÓN: DEL 1 AL 15 DE SEPTIEMBRE

PÁGINA WEB: <http://cifpreinavictoria.es>